

Bourse de mérite 2006 en évaluation

Pour une 3^e année consécutive, l'Association des techniciens en évaluation foncière du Québec, en collaboration avec l'Association du Québec de l'Institut canadien des évaluateurs, a remis le 12 mai dernier, une bourse de mérite à une finissante du DEC en évaluation. Cette bourse vise à reconnaître le talent, la réussite académique, l'implication sociale et les accomplissements d'un nouveau gradué dans le programme de Technologie de l'estimation et de l'évaluation du bâtiment. La bourse de mérite 2006, au montant de 750\$, a été offerte par l'AQICE (500\$) et l'ATEFQ (250\$) à Madame Audrey St-Pierre, une finissante du Cégep de Drummondville.

Un comité de sélection composé d'administrateurs des deux Conseils d'administration (AQICE et de l'ATEFQ) a choisi la finaliste parmi l'ensemble des dossiers reçus.

La récipiendaire de la bourse a reçu son prix le 12 mai 2006 lors du Mérite éducatif du Cégep de Drummondville.



Clarisse Guilbert, coordonnatrice du programme TEEB
Audrey St-Pierre, récipiendaire de la bourse de mérite
Martin Thériault, vice-président ATEFQ
André St-Arnaud, secrétaire AQICE